

プラン・ジレートルを解説

55人中44人賛成で駅周辺の都市化など推進

向こう16年の聖市(聖市議会)の方向性を定める総合開発計画(プラン・ジレートル)最終案が6月30日、聖市議会で2度目の投票にかけられ、賛成多数で可決された。これにより、2030年をめどとする地下鉄周辺などの都市化や、低所得者層への住宅建設が促進されることになりそうだ。1日付伯字紙が報じている。

低所得者層住宅も活性化

「住む所は我々の権利」と書いた札を掲げるホームレスの人たち(Arquivo/Marcelo Camargo/Agencia Brasil)

議員が多く、最終案には、今年4月の一次承認後に提出された修正が26も入っていた。

民主社会党(PSD)

をはじめとした野党

議員が、同法案が聖市

の自然を保護する保障が

ないことを理由に反対していた。4月にはこの法案に対する審議が裁判所によって差し止められたこともあった。

だが、審議の遅れに不満を抱いたホームレス労働者運動(MTST)などが抗議活動を行なつて、3月に市議会で起きたバス運転手アルヴァロ・ペドローラ殺人事件(5月のバラバラ殺人事件)に関し、市警は6月30日に3人の女性を逮捕している。逮捕されたのは、アル

バロバラン殺人事件容疑者(56)とマルシ

ア・マリア・デオリ

ヴェイランスカ(3)

ウリシネ・デ・シウヴァ

容疑者(34)の3人だ。

この事件は、遺体が

黒いマルレーネ・ゴメス

容疑者(56)とマルシ

ア・マリア・デオリ

ヴェイランスカ(3)

ウリシネ・デ・シウヴァ

容疑者(34)の3人だ。

この事件は、遺体が

黒いマルレーネ・ゴメス

容疑者(56)とマルシ

ア・マリア・デオリ

ヴェイランスカ(3)

ウリシネ・デ・シウヴァ

容疑者(34)の3人だ。

この事件は、遺体が

黒いマルレーネ・ゴメス

容疑者(56)とマルシ

ア・マリア・デオリ

ヴェイランスカ(3)

ウリシネ・デ・シウヴァ

容疑者(34)の3人だ。

したが、野党側は「MTSTの人たちだけに配慮したやり方だ」と抗議したため、イタケーラの土地だけを扱う別法案を

同日承認することで了承

をとり、審議を進めた。

今後、この法案が通過

したのは、ハダジ市長が

議席の多い与党側の民主

運動党(PMDB)の主

要の要求を聞き入れて見

られており、この法案の

対象に盛りこもう

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

5月に不法占拠したイタ

ケーラ地区の土地も行

計画の対象に盛りこもう

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

5月に不法占拠したイタ

ケーラ地区の土地も行

計画の対象に盛りこもう

る新たな都市計画が進められることがある。最初に注目されるのは、地下鉄の駅周囲やバ

ス通りなどの交通の要地

でも、現行法の上限の8

平均80平米程度の住居

とケジ運のよさを指

して、アーリゼン

ンチズは延長戦後半14

回に決めたシユートで逃

げ切り、1-0で勝利

を準々決勝進出を辛くも

決めた。この日はアルゼ

ンチンから聖市に4万人

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

5月に不法占拠したイタ

ケーラ地区の土地も行

計画の対象に盛りこもう

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

5月に不法占拠したイタ

ケーラ地区の土地も行

計画の対象に盛りこもう

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

5月に不法占拠したイタ

ケーラ地区の土地も行

計画の対象に盛りこもう

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

5月に不法占拠したイタ

ケーラ地区の土地も行

計画の対象に盛りこもう

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

は、地下鉄の駅周囲やバ

ス通りなどの交通の要地

でも、現行法の上限の8

平均80平米程度の住居

とケジ運のよさを指

して、アーリゼン

ンチズは延長戦後半14

回に決めたシユートで逃

げ切り、1-0で勝利

を準々決勝進出を辛くも

決めた。この日はアルゼ

ンチンから聖市に4万人

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

5月に不法占拠したイタ

ケーラ地区の土地も行

計画の対象に盛りこもう

と見えていた。

だが、審議の遅れに不

満を抱いたホームレス労

働者運動(MTST)な

どが抗議活動を行なつて

圧力をかけ、総合開発計

画承認への気運が高まつ

た。市政府はMTSTが

は、地下鉄の駅周囲やバ

ス通りなどの交通の要地

でも、現行法の上限の8

平均80平米程度の住居

宝塚歌劇団

夢の足跡をたどって

スターの原点

桃太郎からナポレオンへ



星組公演「眠らない男・ナポレオ」(左)と袖希礼音=東京宝塚劇場

大正から平成へ、時代を超えて舞台に夢とロマンを紡いできた宝塚歌劇団。女性のみで華やかなショーやミュージカルを演じる劇団は、戦災や震災も乗り越え、今年4月、100周年を迎えた。創設者の構想や男役スター独特的美学、幻の男子部…「永遠の花園」の歩みを振り返る。(神戸新聞)

ダイオウイカ発見相次ぐ

日本海沿岸、広範囲で

△季節風で海岸に?

【共同】無脊椎動物では最大級で、深海に生息するダイオウイカがこの冬、日本海沿岸の広範囲で相次いで見つかり、各地の漁師から「これほど巨大的な力は見たことがない」と驚きの声が上がっている。専門家は「例年に比べて日本海の水温が低いため、より温かい海面近くに上がつてしまっているのではないか」と分析する。

▽8メートル級も

今年最初に見つかったのは、富山湾の水見漁港

▽1メートル級も

今年最初に見つかったのは、富山湾の水見漁港



新潟・佐渡沖の定置網で見つかったダイオウイカ=1月8日、新潟県佐渡市(新潟県提供)

宝塚歌劇団

夢の足跡をたどって

「100周年記念公演の第1回を演じることに奇跡のような感動を覚える」。星組トップスター袖希礼音(ゆずきねおん)がかみしめるように語る。

本拠とする宝塚大劇場(本塚市)の節目の年の奇跡のような感動を覚え、星組トップスター袖希礼音(ゆずきねおん)がかみしめるように語る。

歌劇団の演出家小池修一郎が作・演出。音楽劇

「ロミオヒュリエット」で世界的ヒットを飛ばしたフランスの作曲家ジエラール・プレスギュ

ルビックのオリジナル曲

が全編を彩る。若き英雄

の野心と情熱を、袖希が

語る。「100年の集大成で

ト」で世界的ヒットを飛

ぶ。やかな声で歌い上げ

る。数々の演劇賞に輝く同

るが、新たなスタートと

して、歌劇団は来年4月、同

劇場で開く100周年記念公演「夢の祭典」で歌

劇「ドンブロコ」を上演

する。桃太郎の鬼退治

を、唱歌やわらべ歌を織り交ぜて描く作品。ちょうど100年前の1911年、第1回公演で披露された演目一つだ。

3年前に開業した宝塚

新温泉にあつた室内ブ

ルを改造した劇場で公演

をする。桃太郎の鬼退治

につけいじん
日系人との出会いに感謝
わーるどかふくかんせん
W杯観戦に来伯
岡部はるみさん(66、山形)



宮城県人会館で24日に開かれたW杯日本代表観戦会後、予選リーグ敗退の落胆も忘れ、郷土話に花を咲かせる一団が、W杯のために初来伯した岡部さんと当地の山形出身者だ。

40年来のサッカーファンで、娘とその友人の3人で来伯。17日に到着し、クリチバ、ナタウで日本戦とスペイン戦を観戦した。フェイスブックで初めて宮城県人会の存在を知り、同会での観戦会に参加したという。

「天童市・人間将棋大会」「さくらんぼの最新情報」など地元の話題で盛り上がっていた岡部さんは、山形県人会副会長・齊藤保さん(67)から「昨年の県人会60周年記念式典には、県知事や民謡団が来て賑やかだった」と聞くと、意外な日伯の繋がりに感心した様子。

「伯国は危険な国だとばかり思っていた。でも、空港やスタジアムでは日系人の方が案内してくれたり、応援用の手袋を下さったりして親切にして頂いた。来て良かった」と一週間の滞在を振り返った。W杯を通じ、日系社会への理解が確かに広がっていると思えた一幕だった。(右)

ひとマチ点描

野沢菜漬けは家族の味



(上)大きな容器に野沢菜を漬けていく様子/北澤さん一家と県人会のみなさん



1、二世)だ。高田会長(左)から野沢菜漬けの協力を頼まれたのは、父重喜さん(55)が亡くなつてすぐのこ

んの長男マリオさん(55)が亡くなつてすぐのこ

んが亡くなつてすぐのこ

